

## ASSEMBLY INSTRUCTIONS

- 1) Position RV on most level parking area, set parking brake, and turn vehicle engine off.
- 2) Determine which wheels need to be elevated and the height required.
- 3) Remove debris to create a smooth area for the leveling blocks.
- 4) Remove leveling blocks from the nylon bag.
- 5) Stack the leveling blocks to the required leveling height.\* Blocks should only be arranged using one of the three methods illustrated below.
- 6) Place the stack of leveling blocks either in front or behind wheel(s) to be elevated.
- 7) Slowly idle the vehicle onto the leveling blocks, set the parking brake, and turn vehicle engine off.

**NOTE:** If using leveling blocks under jacks, or stabilizers, a minimum of two (2) blocks must be used on a level and solid surface.

\*Leveling blocks should never exceed 4.5" in height.

## INSTRUCTIONS D'ASSEMBLAGE

- 1) Garer votre caravane à un endroit le plus de niveau possible, enclencher le frein de stationnement (à main) et éteindre le moteur du véhicule.
- 2) Déterminer quelle(s) roue(s) a (ont) besoin d'être surélevée(s) et à quelle hauteur.
- 3) Enlever tous débris autour de cette (ces) roue(s) afin de créer une surface lisse pour les blocs de nivellement.
- 4) Retirer les blocs de nivellement de leur sac en nylon.
- 5) Empiler les blocs de nivellement pour atteindre la hauteur de nivellement requise.\* Les blocs ne doivent être disposés qu'en utilisant l'une des trois méthodes illustrées ci-dessous.
- 6) Placer la pile de blocs de nivellement devant ou derrière la roue ou les roues à surélever.
- 7) Allumer le moteur du véhicule, désenclencher le frein de stationnement et placer lentement le véhicule sur les blocs de nivellement. Réenclencher le frein de stationnement et éteindre le moteur.

**NOTA :** Si les blocs de nivellement doivent être placés sous des vérins de support ou des stabilisateurs, un minimum de deux (2) blocs doivent être utilisés sur une surface plane et solide.

\* La hauteur de la pile des blocs de nivellement ne doit jamais dépasser 11,43 cm (4,5 po).